

Fiesta de Reyes 2017

Proceso de acreditación para periodistas



Con el propósito de facilitar la labor de cubrimiento periodístico de la Fiesta de Reyes 2017, desde este lunes 19 de diciembre se abre el proceso de acreditación para medios de comunicación.

El número de acreditaciones por cada medio de comunicación es limitado y por temas de logística se tendrán en cuenta sólo aquellos medios que envíen la información durante las fechas establecidas.

Para las acreditaciones es necesario que el gerente del medio de comunicación envíe la información de su personal debidamente acreditado, a la Oficina de Prensa de la Alcaldía de Popayán con los datos que se exponen a continuación:

- Nombre y apellido
- No. de documento de identificación
- Cargo de la persona a acreditar (periodista, fotógrafo o camarógrafo)
- Medio de comunicación
- Número de contacto telefónico



Vive el
CAMBIO

COMUNICADO DE PRENSA

Comunicado N°: 287

- Certificado del medio de comunicación

Las solicitudes realizadas por parte de los medios deberán ser presentadas antes del viernes 30 de diciembre de 2016. Una vez recibida la solicitud, la Oficina de Prensa de la Alcaldía de Popayán se pondrá en contacto con los medios que remitieron la información, para la entrega de las respectivas acreditaciones.

El alcalde de Popayán, César Cristian Gómez Castro, sigue escalando en imagen positiva

En sexto lugar, y con un 69 % de favorabilidad, el mandatario de los popayaneses mantiene su imagen positiva según la encuesta del Centro Nacional de Consultoría

ENCUESTA DEL CENTRO NACIONAL DE CONSULTORÍA PARA CM&



El alcalde de Popayán, César Cristian Gómez Castro, sigue escalando en imagen positiva. La reciente encuesta del Centro Nacional de Consultoría así lo demuestra, ubicando al mandatario local con un 69% de favorabilidad, compartiendo el sexto lugar con los mandatarios de las ciudades de Florencia y Sincelejo.

“Agradezco enormemente la confianza de las comunidades. Sabemos que tenemos retos que superar y metas que alcanzar, pero tenemos claro que nuestro papel en el municipio es generar cambio social desde y con la gente, esa es nuestra gran fortaleza y lo que nos ha permitido alcanzar logros como el ser reconocidos con favorabilidad de imagen positiva, a nivel de ciudades como Medellín y Barranquilla”, precisó el mandatario local.

En junio de este año el alcalde de Popayán se ubicó en el noveno puesto con porcentaje de favorabilidad de imagen del 73%, y hoy gracias a su compromiso con la comunidad y las diferentes gestiones adelantadas durante su primer año de gestión, centradas principalmente en temas como cultura, sostenibilidad de la ciudad, uso de la bicicleta y la educación, incrementa su nivel de favorabilidad entre los popayaneses.

El tamaño de la encuesta del Centro Nacional de Consultoría es de 2 mil 430, aplicadas en capitales departamento como: Bogotá, Medellín, Cali, Barranquilla, Ibagué, Montería, Pereira, entre otras ciudades.

Alcalde exaltó la labor de miembros de la Policía Metropolitana

9 integrantes de la Policía fueron reconocidos por su buen desempeño en la institución



En las instalaciones del auditorio CAM, el alcalde de Popayán, César Cristian Gómez Castro, en compañía del secretario de Gobierno, Ricardo Montilla, realizaron la entrega de reconocimientos a miembros de la Policía Metropolitana.

El desempeño de siete patrulleros, un intendente y un subintendente de la institución, fue exaltado dado el compromiso y la calidad del trabajo prestado por estos colaboradores.

En medio de la premiación, el Alcalde de Popayán afirmó que "más que un jefe constitucional, soy un amigo de la policía Metropolitana, ya que comprendo y entiendo el esfuerzo que esta institución hace en las calles de nuestro Municipio".

Por su parte, el comandante de la Policía Metropolitana, Pompy Arubal Pinzón manifestó que "el trabajo de los hombres y mujeres de la institución ha sido de calidad y se ha hecho con transparencia, aún hay aspectos por corregir pero se trabajará en ellos el año entrante".

Al final de esta ceremonia de premiación el Alcalde extendió a todos los miembros de la Policía un mensaje de paz y unión familiar durante la navidad.

Concurso de fotografía #Popayán480 Alcaldía de Popayán

La Alcaldía de Popayán convoca a fotógrafos aficionados y profesionales al concurso #Popayán480 en el marco de la celebración del cumpleaños de Popayán, el próximo 13 de enero de 2017



POPAYÁN | # HAGAMOS
480 años | SONAR A
POPAYÁN



El certamen se realizará a través de las redes sociales de la Alcaldía de Popayán (Facebook e Instagram), utilizando los hashtag #Popayán480 #HagamosSonaraPopayán #TurismoPopayán (con tildes y mayúsculas).

Cada participante deberá subir sus fotografías a redes sociales, contándonos aspectos positivos de la ciudad, su historia o los sentimientos que le genera Popayán.

Este concurso busca difundir el arte de la fotografía y los sentimientos de arraigo y amor que genera la capital caucana. Anímese a participar y comparta las imágenes innovadoras, inspiradoras y turísticas de Popayán.

Postulación de fotografías

Cada autor podrá presentar hasta un máximo de 3 fotografías. Se admitirá cualquier proceso fotográfico: color, blanco y negro (en todas sus variaciones). Las fotografías deben ser posteadas en las redes sociales personales de cada participante, utilizando los hashtag #Popayán480 #HagamosSonaraPopayán #TurismoPopayán (con tildes y mayúsculas) y los participantes autorizarán su uso o reproducción a la Alcaldía Municipal.

Junto a cada imagen debe figurar el título y la información de la misma.

Las fotografías con mayor número de likes serán las ganadoras para ser parte de la exposición, de las cuales se escogerán los tres primeros puestos.

Cierre de convocatoria

El plazo de postulación de las fotografías al concurso finaliza el 30 de diciembre de 2016.



Vive el
CAMBIO

COMUNICADO DE PRENSA

Comunicado N°: 287

Exposición

Las fotografías ganadoras serán expuestas en el parque Francisco José de Caldas. Los finalistas tendrán una cena con el alcalde de Popayán y ese día se darán a conocer los tres ganadores de las mejores fotografías, quienes recibirán un incentivo económico como reconocimiento, así:

Primer lugar: \$1.500.000
Segundo lugar: \$1.000.000
Tercer lugar: \$800.000

Premiación de pesebres ecológicos

Con éxito se llevó a cabo la exposición de pesebres ecológicos que integró a más de 100 niños de diferentes barrios y veredas de la ciudad.



13 Grupos se presentaron a la convocatoria realizada por la Unidad Municipal de Asistencia Técnica Agropecuaria- UMATA, La Policía Metropolitana de Popayán, a través del grupo ambiental y Serviaseo, para la realización de pesebres ecológicos, donde se pretendió incentivar a toda la ciudadanía, y sobre todo a los niños a dar un adecuado manejo a los residuos que se desechan en casa, crear hábitos de separación en la fuente, y contribuir con la preservación y conservación del medio ambiente.

En el concurso se evaluaron y se premiaron las tres propuestas que cumplieron con los parámetros de: Estética, originalidad, creatividad, materiales reciclables y reutilizables empleados, mensaje alusivo a la conservación de los recursos naturales y el espíritu navideño en la elaboración de pesebres.

Los pesebres ganadores fueron: Primer puesto: Barrio la Esmeralda; Segundo puesto: Barrio Plateado; Tercer puesto: Barrio Primero de Mayo; Cuarto puesto: Barrio Nuevo Japón. A ellos, se les hizo entrega de platos navideños y regalos para los niños de su cuadra, a fin de realizar la novena del 24 de diciembre en familia.

Encuentro educativo entre jóvenes y adultos mayores se realizó en Popayán

En el auditorio de la Facultad de Salud de la Universidad del Cauca, la Secretaría de Salud Municipal efectuó un taller de actividades e intercambio de experiencias



La Secretaría de Salud Municipal a través de la Política Pública de Adulto Mayor realizó en el auditorio de la Facultad de Ciencias de la Salud de la Universidad del Cauca, el segundo encuentro intergeneracional que reunió a adultos mayores y jóvenes del Programa de Fisioterapia, con el fin de intercambiar experiencias y efectuar actividades lúdico recreativas.

Con presentaciones, charlas y muestras culturales inició el evento que buscaba formar a los jóvenes de Popayán en la importancia del cuidado y respeto por los abuelos, teniendo presente que son ellos parte importante de la población payanesa, al igual que intercambiar experiencias, así lo dio a conocer Iris Santiago Sánchez, secretaria de Salud Municipal.

“Este año realizamos varias actividades que permitieron mejorar la calidad de vida de nuestros abuelos, buscamos concientizar a las personas para que velen por el cuidado de estos hermosos adultos. Hago un llamado muy especial a aquellos familiares que se han desentendido de sus abuelos para que recuerden que fueron ellos quienes guiaron su camino tiempo atrás”.

Asimismo, la Funcionaria agradeció el trabajo articulado entre los funcionarios de su dependencia y el operador de la política La Tortuga Triste, ya que se logró llevar a sectores vulnerables de la ciudad capacitaciones y talleres lúdicos recreativos.

Con la ejecución de la política pública dentro de la zona urbana y rural se logró beneficiar una población aproximada de 3 mil abuelos por mes en actividad física y habilidades artísticas, en este primer periodo.

AGENDA PARA EL CAMBIO

TE INVITAMOS A SALVAR VIDAS EN LA VÍA

Firma del Pacto Empresarial, por la Seguridad Vial
Entre: La Empresa de Telecomunicaciones de Popayán
EMTEL S.A. E.S.P. y La Secretaría de Tránsito
y Transportes de Popayán

Día: miércoles 21 de diciembre de 2016 **Lugar:** Despacho EMTEL
Calle 5 # 5 - 68, Edificio El CAM **Hora:** 10:00 a.m.



Noche de premiación de Estímulos Culturales Municipales



La Secretaría del
Deporte y la Cultura

Invita a la noche de
premiación de los proyectos
ganadores del Portafolio
de Estímulos Culturales
Municipales – Popayán Vive
El Cambio 2016

20 de Diciembre de 2016
Teatro Municipal Guillermo Valencia
7:00pm



PREMIACIÓN
DE ESTÍMULOS
CULTURALES
MUNICIPALES
-2016-

Alcaldía de Popayán
Vive el
CAMBIO
La Secretaría del Deporte y la Cultura

Lugar: Teatro Municipal Guillermo Valencia.

Fecha: 20 de diciembre de 2016.

Hora: 7:00 p.m.

'I Festival Vive la Palabra'

¡Conoce toda nuestra programación!



FESTIVAL Vive la Palabra
21 DE DICIEMBRE DEL 2016

Programación

9:00 A.M. – 12:00 M.	FORO DE EXPERIENCIAS SIGNIFICATIVAS EN FOMENTO DE LA LECTURA Y LA ESCRITURA. CASA MUSEO GUILLERMO VALENCIA.
9:00 A.M. – 5:00 P.M.	LECTURA ININTERRUMPIDA. PLAZOLETA BANCO DE LA REPÚBLICA.
10:00 A.M. – 12:00 M.	YINCANA PARQUE CALDAS.
9:00 A.M. – 12:00 M.	TALLER DE SERIGRAFÍA. TEATRO BOLÍVAR.
2:00 P.M. – 5:00 P.M.	TALLER DE ENCUADERNACIÓN. CASA MUSEO NEGRET.
9:00 A.M. – 5:00 P.M.	LECTURA EN VOZ ALTA, BICINEMA, HIP HOP AL PARQUE, MURALISMO. BARRIO JUNIN.



Fecha: 21 de diciembre de 2016

Hora: De 9 a 5 p.m.

Mesa de cocinas tradicionales
¡Te esperamos!



Zonas de juego y tablados populares



5 ENERO **ZONAS DE JUEGO** **6 ENERO**
11 A.M.~4P.M.

VALLE DEL ORTIGAL~parque
POLIDEPORTIVO SANTA LIBRADA
VEREDA SANTA ROSA
PARQUE DE LA SALUD

VILLA DEL NORTE
CAJETE~entrada Santa Ana
POLIDEPORTIVO VALPARAISO

¡ARTISTAS NACIONALES Y LOCALES!

FIESTA DE REYES ~ 2017 ~

Corfireyes  Vive el **CAMBIO** POPAYÁN

Decreto No 20161310038885 del 15 de diciembre de 2016

"Mediante el cual se realiza un traslado interno presupuestal en el componente de gastos de funcionamiento de la Secretaría General -Vigencia Fiscal 2016".